



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No.:
No.: 68

DIFFUSION:
RELEASE: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 21 SEPTEMBRE 1979

SEAE À LA XXXIV^E SESSION ORDINAIRE
DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS UNIES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation du Canada à la XXXIV^e session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies, réunie à New York le 18 septembre.

Délégués

| | |
|--|--|
| Flora MacDonald Chef de la Délégation | Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures |
| William Barton | Ambassadeur et Représentant permanent du Canada près les Nations Unies, New York |
| Douglas Roche | Député à la Chambre des Communes |
| Donald Munro | Député à la Chambre des Communes |
| Julie Loranger | Consul général, Strasbourg |
| G.F. Bruce | Haut-commissaire, Kenya |
| G.A.H. Pearson | Conseiller pour le désarmement et le contrôle des armements Ministère des Affaires extérieures |
| Paul A. Lapointe | Directeur général Bureau des Affaires des Nations Unies Ministère des Affaires extérieures |
| L.H. Legault | Directeur général Bureau des Affaires juridiques Ministère des Affaires extérieures |
| C. MacKay | Association des universités et des collèges du Canada |

Conseillers spéciaux auprès de la délégation

| | |
|-----------------|--|
| Bernard Wood | Institut Nord-Sud |
| John Harker | Congrès du travail du Canada |
| William Epstein | Université de Calgary (autrefois directeur des Affaires du désarmement au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies) |
| Murray Thomson | Secrétaire à l'éducation, Projet Plowshares |

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures prendra la parole devant la XXXIV^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies le mardi matin, 25 septembre.

Au cours de sa visite, Flora MacDonald aura des entretiens bilatéraux avec un certain nombre de ministres des Affaires étrangères qui assisteront à l'ouverture de l'Assemblée générale. Elle rencontrera également M. Kurt Waldheim, Secrétaire général des Nations Unies, dans l'après-midi du lundi 24 septembre.